



MNC Bank Resmi Menjadi Bank RDN, Siap Mendorong Pertumbuhan Pasar Modal Indonesia



Jakarta, 22 Juli 2024 – PT Bank MNC Internasional Tbk (IDX: BABP) atau MNC Bank, anak usaha PT MNC Kapital Indonesia Tbk (IDX: BCAP) dan bagian dari MNC Group (IDX: BHIT) secara resmi telah menjadi Bank Administrator Rekening Dana Nasabah (RDN) bersama dengan 22 Bank lainnya. Ditandai dengan ditandatanganinya perjanjian kerja sama yang dilakukan oleh Rita Montagna, Presiden Direktur MNC Bank dan Samsul Hidayat, Direktur Utama PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI) pada tanggal 19 Juli 2024 di Main Hall Bursa Efek Indonesia, Jakarta. Seremoni tersebut turut disaksikan oleh jajaran manajemen kedua belah pihak, termasuk PT Bursa Efek Indonesia (BEI) dan PT Kliring Penjaminan Efek Indonesia (KPEI), serta Inarno Djajadi selaku Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal Otoritas Jasa Keuangan (OJK).

RDN merupakan rekening yang dibutuhkan oleh investor untuk bertransaksi efek di BEI. Sebelumnya, pada 4 Desember 2023 MNC Bank telah ditunjuk oleh KSEI sebagai Bank Administrator RDN sekaligus sebagai Bank Pembayaran transaksi pasar modal untuk periode 2024 hingga 2029 mendatang.

Dengan adanya layanan ini, MNC Bank menargetkan pertumbuhan signifikan dengan mengakuisisi nasabah baru yang aktif bertransaksi efek dan berinvestasi. Berdasarkan data yang dirilis KSEI per Juni 2024. Total investor di pasar modal Indonesia telah tembus 13 juta investor, dengan rata-rata penyelesaian transaksi harian sebesar Rp12,3 triliun. Rata-rata pertumbuhan investor tercatat sebesar 38,7% per tahun sejak tahun 2020.



Integrasi MNC Bank sebagai bank RDN dan MNC Sekuritas dalam satu ekosistem jasa keuangan telah merevolusi cara investor mengelola investasinya. MNC Bank menyediakan platform aman dan nyaman untuk menyimpan dan mengelola dana, sementara MNC Sekuritas menawarkan akses ke beragam peluang investasi. Integrasi yang *seamless* ini memungkinkan individu dengan mudah mentransfer dana antara rekening RDN dan portofolio investasi, sehingga memperlancar proses investasi dan meningkatkan manajemen keuangan secara keseluruhan. Selain itu, sinergi antara MNC Bank dan MNC Sekuritas mendorong pengembangan produk dan layanan keuangan inovatif yang sesuai dengan kebutuhan investor yang terus berkembang. Dengan dijadikannya MNC Bank sebagai bank RDN, disatukan dengan MNC Sekuritas, secara signifikan meningkatkan inklusi keuangan, mendemokratisasi akses terhadap peluang investasi, dan memberdayakan investor untuk mengendalikan masa depan keuangan.

Direktur Utama KSEI, Samsul Hidayat menyampaikan, “Pemilihan Bank Administrator RDN dan Bank Pembayaran periode 2024-2029 dilakukan melalui proses yang cukup panjang serta transparan, dengan mengundang Bank umum dan Bank Pembangunan Daerah (BPD) yang telah menjadi peserta BI-RTGS dan BI-FAST untuk mengikuti seleksi. Salah satu faktor yang menjadi *highlight* adalah terkait kemudahan akses investor dalam pasar modal, dimulai dari kemudahan dalam proses pembukaan rekening dan bertransaksi.”

Pada kesempatan yang sama, Rita Montagna memaparkan fase pengembangan layanan RDN MNC Bank.

“
Pada fase awal kami akan memaksimalkan layanan RDN melalui kerja sama dengan MNC Sekuritas. Masyarakat dapat memiliki RDN dengan mudah melalui registrasi secara online pada MotionTrade, aplikasi trading dan investasi milik MNC Sekuritas. Selain itu, kami juga akan mengintegrasikan akun RDN dengan MotionBank, sehingga memungkinkan top-up saldo RDN melalui MotionBank secara lebih praktis. Mengamati potensi signifikan dari peningkatan investor ritel di Indonesia, peluang MNC Bank untuk menjangkau nasabah baru semakin terbuka lebar, dalam hal meningkatkan rekening tabungan dari pembukaan RDN, hingga mendapatkan dana mengendap nasabah, dan menciptakan ekosistem bank dengan partisipasi di pasar modal.
”

Di samping itu, MNC Bank juga memiliki komitmen untuk mengembangkan pasar modal Indonesia. “Kerja sama yang telah resmi terjalin antara MNC Bank dengan KSEI ini merupakan salah satu wujud partisipasi kami dalam memajukan pasar modal di Indonesia, sekaligus menunjukkan sinergi yang kuat antara industri pasar modal dengan industri perbankan dalam mendukung pengembangan dan pendalaman pasar, serta peningkatan inklusi keuangan melalui penambahan jumlah investor di pasar modal Indonesia. Kami akan menghadirkan layanan jasa kustodian yang praktis, aman, dan nyaman untuk menunjang aktivitas investor, yang ujungnya akan meningkatkan transaksi dan investasi. Ditambah lagi, MNC Bank akan gencar memberikan edukasi literasi keuangan kepada masyarakat luas, pelajar, dan komunitas tentang pentingnya berinvestasi. Upaya-upaya tersebut diharapkan dapat mengakselerasi pertumbuhan investor Indonesia di masa mendatang,” ungkap Rita.

Untuk informasi lebih lanjut mengenai MNC Bank dapat menghubungi MNC Bank Call Center di 1500188, akses www.mncbank.co.id dan www.motionbank.id, serta ikuti akun resmi media sosial MNC Bank, @officialmncbank dan @motionbankingid di Instagram, MNC Bank di Facebook, dan @MNCBank di X (Twitter).

Nikmati layanan perbankan digital dan produk-produk lain MNC Bank dengan mengunduh aplikasi MotionBank di Google PlayStore dan Apple AppStore melalui tautan <https://bit.ly/MotionBankMNC>.

#MNCGroup

#MNCBank

#MotionBank

#PerbankanDigital

Untuk informasi lebih lanjut, silakan menghubungi:

Heru Sulistiadhi

Corporate Secretary

Email: heru.sulistiadhi@mncbank.co.id

PT Bank MNC Internasional Tbk

MNC Bank Tower Lantai 8, MNC Center

Jl. Kebon Sirih Kav 21-27, Menteng

Jakarta Pusat 10340, Indonesia

Telepon : +6221-29805555

www.mncbank.co.id

DISCLAIMER

Dengan menerima Siaran Pers ini, anda dianggap setuju untuk terikat dengan peraturan sebagaimana dijelaskan di bawah ini. Tidak dipatuhinya aturan-aturan ini dapat dianggap sebagai pelanggaran terhadap peraturan mengenai efek yang berlaku.

Informasi dan opini yang tercantum dalam Siaran Pers ini tidak diverifikasi secara independen dan tidak ada satupun yang mewakili atau menjamin, baik dinyatakan secara jelas maupun tersirat, dalam hubungannya dengan keakuratan, kelengkapan atau dapat diandalkannya dari informasi yang terdapat disini. Siaran Pers ini bukan bertujuan untuk menyediakan, dan tidak dapat dianggap sebagai dasar yang menyediakan, analisa yang lengkap dan menyeluruh dari kondisi (baik keuangan ataupun bukan), pendapatan, peristiwa bisnis, prospek bisnis, properti ataupun hasil operasional Perusahaan dan anak perusahaan. Informasi dan opini yang terdapat disini diberikan sesuai tanggal yang tertera pada Siaran Pers ini dan dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya. Baik Perusahaan (termasuk afiliasi, penasehat dan perwakilan) maupun penjamin emisi (termasuk afiliasi, penasehat dan perwakilan) tidak memiliki tanggung jawab dan kewajiban (terhadap kelalaian atau sebaliknya) atas keakuratan atau kelengkapan, atau kesalahan maupun kelalaian, dari informasi atau opini yang terdapat disini maupun atas kerugian yang muncul dari penggunaan Siaran Pers ini.

Sebagai tambahan, informasi yang ada dalam Siaran Pers ini berisi proyeksi dan pernyataan pandangan kedepan (forward-looking) yang merefleksikan pandangan terkini Perusahaan dengan memperhatikan kejadian-kejadian di masa yang akan datang dan kinerja keuangan. Pandangan-pandangan ini didasarkan pada angka estimasi dan asumsi aktual yang menjadi subjek bisnis, ekonomi dan ketidakpastian persaingan dan dapat berubah dari waktu ke waktu dan dalam kasus-kasus tertentu adalah diluar kontrol dari Perusahaan dan direktornya. Tidak ada jaminan yang dapat diberikan bahwa kejadian dimasa yang akan datang akan terjadi, atau proyeksi akan dicapai, atau asumsi Perusahaan adalah benar adanya. Hasil yang sesungguhnya dapat berbeda secara materiil dibandingkan dengan yang diperkirakan dan diproyeksikan.

Press Release ini bukan merupakan bagian dari penawaran, undangan atau rekomendasi apapun untuk membeli atau mendaftarkan dari sekuritas manapun dan tidak ada bagian manapun yang merupakan atau berhubungan dengan kontrak, komitmen atau keputusan investasi dari sekuritas manapun.